
Conseil de laboratoire LMV  du jeudi 3 juillet à 14h 

 
COMPTE-RENDU: 
 
Membres: Yves Capdeboscq, David Hernandez, Yvan Martel,  Mireille Martin-Deschamps, 
Guillermo Moreno-Socias, Chantal Postadjian, Emmanuel Rio, Luc Robbiano, Reda Sahnoun, 
Julien Worms, 
 
Chefs d'équipes:  Otared Kavian, Monique Lejeune-Jalabert, Alain Rouault. 
 
Invités: Jean Pian, Mourad Besbes, pour le département, Abdelkader Mokkadem pour la 
discussion sur les postes, Thierry Horsin en remplacement de YC, Vincent Cossart en 
remplacement de MMD. 
 
Présents: David Hernandez, Yvan Martel,  Guillermo Moreno-Socias, Chantal Postdajian, 
Emmanuel Rio,  Julien Worms, Otared Kavian, Monique Lejeune-Jalabert, Alain Rouault, 
Jean Pian, Abdelkader Mokkadem, Thierry Horsin. 
 
Excusés: YC, MMD, MB 
 
Absent: Reda Sahnoun  

 
 
Le points suivants sont discutés: 
 
 
1. Demande de postes  

 
Les responsables  d'équipe présentent les besoins et demandes de postes de leur équipe en 
renouvellement prévu ou en création. Les demandes sont conformes à celles figurant sur la 
fiche du LMV en vue du CS du 4 juillet 2008, disponible sur le site e-campus du LMV. 
L'équipe d'A&G demande aussi un IR. 
 
Le principe que chaque poste vacant suite à un départ à la retraite ou à un passage PR donne 
lieu à un renouvellement dans la même équipe est considéré acquis. 
 
JP nous informe sur le prochain poste MCF disponible : le bureau d'UFR des Sciences a 
validé un échange de postes : le poste PRAG de G. Zamansky (vacant octobre 2008) est 
échangé contre le poste MCF de Caspar (Chimie) vacant en 2009. 
 
La proposition de l'équipe Analyse et EDP de considérer le cas du poste d'Yves Capdeboscq 
(actuellement en détachement Prof. à Oxford) comme un renouvellement est discutée et 
acceptée. En conséquence, le prochain poste de MCF  sera demandé en profil Analyse et 
EDP. En contrepartie, lorsque le poste d'Y. Capdeboscq sera vacant, il sera disponible pour le 
LMV et son nouveau profil discuté comme celui d'une création. 
 
Les demandes de poste suivantes en MCF sont discutées: il est décidé que les profils "Algèbre 



et Géométrie" et "Proba" sont prioritaires, sans arbitrer définitivement sur l'ordre de priorité 
entre ces deux profils. D'après YM, une demande MCF stat serait très difficile à justifier 
comme priorité du LMV. AM fait valoir au contraire des arguments pour une demande en 
stat. mais reconnaît que la dernière création a été en stat. 
 
YM fait part de sa position sur l'ordre entre les deux profils: A&G puis Proba: l'argumentaire 
se base d'une part sur les difficultés actuelles de l'équipe de P&S, d'autre part sur la cohésion 
et le renouvellement important de l'équipe d'A&G, l'attractivité de cette équipe prouvée lors 
de la campagne 2008 et sa capacité à interclasser les meilleurs candidats  sur plusieurs 
thématiques. 
AR fait valoir à son tour l'attractivité prouvée du groupe de proba et sa capacité à classer les 
meilleurs candidats lors des campagnes précédentes. 
 
VC rappelle que la cryptographie est une priorité pour la présidence et qu'il y a une 
opportunité à saisir. 
YM met en avant plusieurs autres points: le recrutement d'un MCF doit être un engagement 
fort des rangs A de l'équipe; bien que l'on discute de demandes "prioritaires", ces 
recrutements auront peut-être lieu dans quelques années; l'AERES demande au laboratoire 
d'avoir une vision et un projet à l'horizon 2013; les laboratoires devront tenir compte des 
classements des équipes (les équipes seront évaluées indépendamment par l'AERES). 
 
2. Points divers sur le quadriennal 
 
Les points suivants sont décidés après discussion: 
 
pour le projet scientifique du quadriennal 2010-2013, 
 
N. Pouyanne sera membre de deux équipes, A&G et P&S 
S. Rossignol sera membre de l'équipe de P&S 
S. Ginouillac  sera membre de l'équipe d'A&G 
 
On apprend que A. Soucaris souhaite ne pas faire partie du LMV pour 2010-2013. 
 
3. Un point sur l'informatique. 
 
GM nous informe sur les difficultés rencontrées par Erick Coulon dans ses fonctions 
d'ingénieur système. Le conseil de labo lui demande de suivre les formations nécessaires 
pour  résoudre certaines de ces difficultés. 
 
 
4. Changement du représentant du labo à SOFT 
 
YM remplacera MMD comme représentant du LMV à l'ED SOFT. 
 
 
5. Information sur l'ED avec Orsay 
 
Les doctorants de math de l'ED SOFT seront accueillis par l'ED de math de Paris-Sud n.142 le 
1er janvier 2010. L'ED 142 étant coaccréditée ENS ULM, P11 et UVSQ, ces doctorants 
continueront à être comptabilisés pour l'UVSQ.  



 
 
6. Discussion sur la bibliothèque 
 
Le déménagement de la bibliothèque du LMV dans les nouveaux locaux de la bibliothèque 
centrale du campus (livrée en principe en sept. 2010) est envisagé. Une mention en sera faite 
dans le projet scientifique du LMV. Des aménagements seront demandés: prêts à conditions 
particulières, espace suffisant, etc. 
 
Ce point sera rediscuté selon l'évolution des problèmes de locaux du LMV. 
 
 
7.Remplacement des membres du conseil. 
 
Le conseil discute le remplacement des membres suivants: YC (proposition de remplacement 
permanent par TH), DH (qui propose une discussion des chercheurs CNRS sur ce point), ER 
(AR fera une proposition en concertation avec le groupe proba), ML. L'absence répétée de 
Reda Sahnoun aux conseils de laboratoire est déplorée. 
 
8. Point sur les thésards 
 
Les doctorants en 5ème année sont avertis que leur inscription en 6ème année sera très 
délicate et dans tous les cas soumise à la condition d'avoir déposé leur thèse avant la date 
limite d'inscription 2008. La direction de l'ED SOFT a changée. Il paraît prudent de prévoir 
un dépôt avant fin septembre 2008. YM s'engage à soutenir leur inscription en 6ème année 
auprès de l'ED s'ils déposent leur thèse dans ce délai. 
 
La durée des thèses est un élément déterminant de l'évaluation d'une ED. Les directeurs de 
thèse doivent être très attentifs. 
 
9. Questions diverses.  
 
Deux doctorants arriveront au labo en septembre 2008. Une information plus précise sera 
donnée ultérieurement. 

 


